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POLÍTICA 
El senador por Querétaro, Guillermo Tamborrel se pronunció a favor de la Reforma de Ley del ISSSTE, ya que 
señaló, beneficiara a los trabajadores ya pensionados o jubilados, a los trabajadores inactivos, y a los 
trabajadores a contratar a futuro. (EL) 
 
La  ignorancia está atrás de las movilizaciones  en contra de la aprobación del la ley del ISSSTE, aseguró el 
Senador Guillermo Tamborrel Suárez, quien aseguró que  con esta reforma se reducirá en un 50% el déficit 
que mantiene la institución. (NC) 
 
Entrevista. Guillermo Tamborrel Suárez comenta que la reforma a la ley del ISSSTE lleva al menos 6 años en 
discusión en la cámara, no es algo al vapor, como dicen los detractores; si ellos no saben cómo están las 
cosas, lo que se requiere o las necesidades de los trabajadores, es distinto, pero no saben de lo que están 
hablando. Hay mucha desinformación y por eso es necesario conocer lo que dice la ley. El ISSSTE está en una 
situación financiera crítica, que si no se hace algo, terminará quebrando, pues no habrá dinero. Para el 2007 el 
déficit es de 47 mil mdp y para el 2012 llegaría a 77 mil mdp, lo que sería el presupuesto del estado de 
Querétaro en 8 años. Se tuvo que meter al sistema de salud, dinero de los trabajadores; hoy no tienen certeza 
de recibir sus pensiones, el servicio es malo, el equipo médico es obsoleto y los tiempos de espera para una 
operación urgente, es de 8 mesas a un año. La reforma contemple beneficios a los pensionados y jubilados de 
hoy, que no corren ningún riesgo, al contrario, tienen la garantía del gobierno federal de pagar las pensiones. 
Para los 2 millones de trabajadores en activo, hay 300 mil que cobran por honorarios y no reciben beneficios 
sociales, pero la nueva ley contempla incorporarlos. Los trabajadores en activo podrán escoger quedarse en el 
esquema de pensiones anterior o cambiar al nuevo. Para los que cambien al nuevo esquema, habrá una cuenta 
individualizada, en la que el gobierno federal reconocerá los derechos y la antigüedad de los trabajadores; 
además, los trabajadores que hoy cambian del régimen del ISSSTE al IMSS, pierden sus derechos, pero con  la 
reforma, ya no se pierde, si no que se acumula. El dinero de los trabajadores se va a ir a Pensión ISSSTE, que 
es una especie de Afore que arranca con 58 mil mdp, que corresponde al 2% de lo que los trabajadores han 
ahorrado; en este esquema, serán los propios trabajadores los que decidan qué es lo que se hace con sus 
recursos, no los bancos. En el senado se van a hacer las adecuaciones necesarias para que haya verdadera 
transparencia y buenos rendimientos a los trabajadores. Por cada peso que ponga voluntariamente el 
trabajador, el gobierno federal pondrá tres. La pensión mínima garantizada que está ahora en un salario 
mínimo, subirá a 3 mil 34 pesos. Cada quien se podrá retirar a la edad que quiera, si su pensión ya equivale a 
1.3 salarios mínimos, pero entre más ahorre el trabajador, será mayor su pensión. El gobierno federal aportará 
además 8 mil mdp para servicios médicos, 2 mil mdp para préstamos personales a los trabajadores, 7 mil 
créditos de vivienda adicionales. En fin, cada trabajador podrá decidir por lo que prefiere, de manera que si 
tienen dudas, les sugiere que se informen adecuadamente. Seguramente esta semana se aprueba en el 
Senado y esperan que el Presidente la publique cuanto antes. Su casa de enlace es en  Calzada de los Arcos 
42, con el teléfono 223 5125. Si alguien quiere información sobre este asunto o cualquier otro problema, lo hará 
suyo e irá a fondo. También, quien tenga sugerencias, les pide que no lo dejen trabajar solo, pues el que paga 
manda y está dispuesto a recibir las instrucciones que le dé la gente, que es la que paga su salario. Todos 
tenemos una obligación, él, de informar, los medios, hacer llegar la información a los ciudadanos y éstos, 
informarse y no dejarse llevar por los pregoneros del desastre. (NC) 
 
Se llevó a cabo la ceremonia para conmemorar el sentido deceso de Luis Donaldo Colosio en las 
instalaciones del PRI, en un acto presidido por María Concepción Sicilia Chávez secretaria general del PRI en 
Querétaro. (EL) 
 
El diputado Jaime Escobedo asegura que a 13 años de la muerte de Luis Donaldo Colosio, aún quedan 
pendientes las reformas que se impulsaron en la catorceava asamblea nacional, como lo es la federalización 
del partido. (EL) 
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Colosio no está muerto y vive en nuestros ideales, señalaron integrantes del Comité Directivo Estatal del PRI al 
conmemorar el aniversario luctuoso del ex candidato a la presidencia. (NC) 
 
Cabeza. Braulio Guerra Urbiola, presidente del PRI en Querétaro, señaló que confía en la capacidad de 
Beatriz Paredes, siendo está la más cercana a la figura de Luis Donaldo Colosio actualmente. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. El trabajo para realizar la ley indígena, ha sido siempre consensuado, por lo que hay que trabajar de 
una manera coordinada para sacar adelante la difícil situación en la que se encuentran los indígenas en el 
estado, aseguró el diputado Magdaleno Muñoz, presidente de la Comisión de Asuntos Indígenas. (EL) 
 
El Presidente de la comisión de administración y procuración de justicia de la LV legislatura, José Luis Sainz 
Guerrero, señaló que la separación del ministerio público del ejecutivo, ya se considera dentro de la reforma 
del Estado. (NC) 
 
Los panistas tienen una visión empresarial y gobiernan bajo esos parámetros, señaló el diputado Jaime 
Escobedo, ante el anuncio de que una empresa de León certificaría en calidad a la legislatura. (NC) 
 
Cabeza. Finalmente se encontró una propuesta con amplios consensos para elegir a la terna finalista en el 
proceso para designar a los Consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, aseguró el 
diputado Rafael Puga Tovar, coordinador de la fracción panista en el congreso. (EL) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Por segunda ocasión en el estado, en viernes pasado, cerca de 150 maestros de la sección XXIV manifestaron 
su rechazo a las reformas del ISSSTE y amenazaron con unirse al paro nacional, a pesar de que la cámara de 
diputados ya la autorizó y faltan días para que la avale el Senado. (NC) 
 
En protesta a las reformas a la ley del ISSSTE, la dirigencia del STUNAM anunció un paro de labores o “falta 
colectiva” a realizar mañana, martes 27 de marzo. (NC) 
 

SOCIEDAD 
El obispo de Querétaro, Mario de Gasperín, condenó el aborto y la unión entre parejas del mismo sexo; 
aseguró que son pruebas del deterioro de los valores morales e institucionales. (NC) 
 
El Padre José Morales Flores señaló que el aborto es un crimen que se sanciona con la excomunión. Señaló 
que en su parroquia no pasa de 5 casos de confesiones por este hecho. (NC) 
 
Sondeo. La mayoría de los queretanos están en contra de que se despenalice el aborto. (NC) 
 
Denuncia. Una persona de la tercera edad dice que la CEA no le hace caso a sus denuncias, que ya no les creé 
a las autoridades. (EL)  
 
Denuncia. Un camión de Servicio Público le pego a un señor de la tercera edad y el camionero se dio a la fuga. 
Lo denunciaron a Tránsito y no les hicieron caso. Llamaron a tráansito, y los comunicaron  al departamento de 
accidentes para tomar los datos; el comandante les dijo que hay que acudir al Ministerio Público. Hay un 
número de denuncia pero también es necesario asistir al Ministerio Público. (EL)  
 

MUNICIPIOS 
Vistazo Ciudadano desde la Secretaria de Seguridad Pública Municipal,  donde hoy se llevará a cabo la entrega 
de uniformes, de manos del Edil, Manuel González Valle. Se invertirán 1 mdp en los uniformes, se entregarán 
40 unidades en este año y se dará un apoyo de 50 mil pesos a policías que destaquen. (EL)  
 
Se llevó a cabo la firma del convenio de colaboración entre el municipio de Querétaro y el Fideicomiso Municipal 
de la Salud por parte del edil Manuel Gonzáles Valle. (EL) 
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En lo que va del año se han recaudado 213 mdp por concepto de impuesto predial, señaló el director de 
ingresos, Gustavo Leal Maya, quien dijo que esto representa un 19% más que el año pasado. (NC) 
 
Realizan antidoping sorpresa a 220 elementos de la guardia y tránsito municipal, para detectar consumo 
excesivo de alcohol, así como uso de drogas y fármacos. Los resultados se darán a conocer el lunes o el 
martes. (NC) 
 
No hay contaminación por las casas de matanza en Santa Rosa Jáuregui, la planta tratadora de la CEA está 
funcionando bien y no hay focos de infección como denunció el regidor del PVEM, Israel Chávez, apuntó el 
Secretario de servicios públicos municipales, Alejandro González Valle. (NC) 
 
200 personas de las comunidades de Lagunillas y barrio alegre han sufrido problemas de abastecimiento del 
agua, reconoció el Alcalde de Huimilpan, Lucio Fajardo, quien afirmó que se está trabajando para atender esta 
necesidad. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
El asunto del cambio climático es de interés nacional, señaló el Gerente regional de la Comisión Nacional del 
Agua, Sergio Loustanau, quien puntualizó que ante ellos, el gobierno federal se mantiene al pendiente y 
establece políticas para atenuarlo. (NC) 
 
El cuidado del agua debe ser una tarea diaria y no dejarlo sólo para los días 22 de Marzo, dijo el Biólogo 
Leonel Calva Alejo, en el marco del foro del día del agua en la Casa Legislativa. (EL)   
 
En una reunión de trabajo con miembros de la Comisión de Salud de la LV legislatura, el Secretario de Salud 
Estatal Rafael Ascencio Ascencio, dijo que se ha reducido de manera sustancial, el número de casos de 
desnutrición en Querétaro, así como la mortalidad que es de menos del 4 % de los menores de 5 años, lo que 
presentan que son sólo  60 casos de desnutrición severa en el estado. (EL) 
 
En el  2006 se registraron 494 ataques de perros en los municipios de Querétaro, El Marqués y Corregidora, 
indicó Alberto Osorio, director de la jurisdicción sanitaria número 1, en el marco del arranque de la semana 
nacional de vacunación antirrábica. (NC) 
 
El viernes 23 en la explanada de la delegación Carrillo Puerto se inauguró formalmente la Campaña Nacional 
de Vacunación Antirrábica. (EL)  
 
Cabeza. Bajo el lema quiérelos y llévalos a vacunar, del 25 al 31 de Marzo, se realizará la semana nacional de 
vacunación antirrábica 2007. (EL) 
 
Debido a que desde hace algunas semanas, emitieron reclamos por parte de pacientes y familiares, acerca de 
que en el Hospital General no estaba funcionando el Tomógrafo de esa institución, el Director General de dicho 
hospital, Claudio Ortiz Mondragón, aseguró que hace aproximadamente 2 semanas hubo un desperfecto con 
este aparato, sin embargo se canalizó de manera inmediata con el mantenimiento, de manera que en ningún 
momento se dejó de dar el servicio. (EL) 
 
Para las autoridades del Hospital General, ha sido fundamental dar atención y respuesta inmediata a todos los 
equipos médicos, sin dejar de dar el servicio, aseguró el Doctor Claudio Ortiz Mondragón Director del Hospital 
General. (EL) 
 
Se llevó a cabo la celebración del 11 aniversario de la Fundación del Instituto Integral para Atención del Niño 
Quemado en Querétaro. Esto lo dio a conocer la fundadora de esta institución Lili Cisneros Luján.  (EL) 
 

AGRICULTURA 
Amaga el frente nacional lechero con nuevas movilizaciones a nivel nacional si el 28 de marzo no les pagan 20 
ó 30 centavos más del costo de producción de cada litro, afirmó Álvaro González, Presidente de esta 
agrupación. (NC) 
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Cabeza. Álvaro González Muñoz presidente nacional del frente lechero, señalo que ante la competencia 
desleal que forjan las grandes industrias, 50 lecheros queretanos podrían desaparecer en menos de un mes. 
(EL) 
 
Cabeza. Para el 28 de Marzo se espera obtener propuestas favorables sobre el precio de la leche del programa 
de emergencia que realizará la SAGARPA, para la unión ganadera, ya que de no ser así, aseguró Antonio 
Salim vocero del frente nacional de ganaderos lecheros, manifestarán inconformidad mediante la tira de 1 
millón y medio de litros de leche. (EL) 
 
Aunque acaba de comenzar la primera en la zona serrana ya se presentan temperaturas hasta de 40 grados, 
por lo que la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, tiene etiquetados 40 mdp para atender las contingencias, 
dio a conocer el titular Héctor Lugo Chávez. (NC) 
 

LABORAL 
Concluyó la revisión salarial en Tequisquiapan lo que terminó con la posibilidad de huelga, al acordar el pago 
quinquenal que el sindicato solicitaba, aseguró el secretario general del sindicato, Rubén Díaz. (NC) 
 
Mañana podría llegarse a un acuerdo entre el municipio de Pedro Escobedo y su sindicato, para concluir la 
huelga que  lleva ya 20 días. El magistrado Jesús Lomelí señaló que al momento no se ha registrado ningún 
movimiento en las posturas (NC) 
 
Vía telefónica. Dolores Herrera, Secretaria General del Sindicato de Trabajadores del Municipio de Pedro 
Escobedo dice que hoy se cumplen 21 días de la huelga  y comenta que lo que falta es seriedad en el dialogo. 
Esperan que haya conciencia por parte del Presidente Municipal, pues no hay respuesta por parte de las 
autoridades. Lo único que piden es que se regularice el terreno y respete las leyes de los trabajadores. No se 
explica por qué no hay alguna autoridad que los tome en cuenta; no están incurriendo en ningún delito. 
Comenta que pueden resistir el tiempo necesario en huelga, pero no es el caso.  (EL)  
 
El Alcalde de Pedro Escobedo, Edgardo Piña consideró que a más tarde este martes podría finiquitarse la 
huelga, una vez que sólo falta por solucionar el problema de la urbanización de los terrenos. Aseguró que no se 
han dado propuestas oficiales en el Tribunal, pues el diálogo se ha llevado afuera de él. (NC) 
 
El sindicato de Pinal de amoles emplazará a huelga para el 30 de marzo, señaló el dirigente Cutberto Álvarez 
Camacho, quien dijo que se ha despedido injustificadamente a 11 empleados, además de un adeudo que viene 
desde la administración pasada por 164 mil pesos. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
50 internos queretanos ya viven en las Islas Marías y hay una lista de espera de 40 más, informó el director de 
los CERESOS, Juan José Pedraza. (NC) 
 
Juan José Pedraza aseguró que los custodios del CERESO, no son corruptos, durante la ceremonia de 
graduación de 36 nuevos custodios. (NC) 
 
Cabeza. La Procuraduría General de Justicia informa, que luego de la firma de implementación del Protocolo de 
Estambul en nuestro estado, que encabezó el gobernador Francisco Garrido Patrón ha dado inicio la 
actualización sobre esté tema, el personal sustantivo de la PGJ del estado, además de los centros de 
readaptación social que tienen en el estado de Querétaro  y que deben tener en cuenta, para el adecuado 
desempeño de sus funciones. (EL) 
 


